医的分离的

2024.11.19 No.7

樋川小学校 保健室

~おうちの方と一緒に読みましょう~



今年は手足台端、マイコプラズマ肺炎など様常な微染症が流行しています。これからの時期は、インフルエンザやノロウイルスなどの微染性胃瘍炎にも注意が必要です。

がタセサクレ゚ょラ 感染症にかからない・ひどくならにために、できるだけの予防をしましょう。



TEDUVES



いつもより長く十分に寝ましょう。 ぐっすり眠るためには、リラックスできる環境を整えるのも効果的。好きなにおいをかぐなど、最も落ち着ける方法を探してみましょう。

かる温める



体温が上がると、免疫力が高まり、ウイルスを倒しやすくなります。ポイントは、「首・手首・足首」を温めること。3つの首を温めると効率的に体温が上がります。

水分補給



熱が出ると体から水分が奪われるので、水分をしっかりとって脱水を防ぎましょう。熱がなくても、ウイルスと闘う白血球は働いています。体の水分が減ると白血球の働きが悪くなってしまうので、水分補給が必要です。

ZEMENT TELLUSOR



おかゆなど消化に良いものを、食べられる範囲でとりましょう。栄養のバランスも大切ですが、食欲が落ちているときは無理に食べなくても良いです。食べ物を消化・吸収するのはとてもエネルギーを吸収するのはとてもエネルギーを必要な体力まで使ってしまいます。

乾燥を防ぎ加温する



ウイルスの多くは湿気が苦 手なので、加湿が大切です。 また、のどや鼻にあるウイルスを追い出す「繊毛」は、 を違い出す「繊毛」は、 乾燥すると働きが悪くなっ てしまいます。濡れたタオルをかけるなど、室内の加いるとここ。 湿を心がけましょう。



せきが出る人は、マスクをする・服の袖や内側で覆うなど『せきエチケット』を 心がけ、まわりに感染させないようにしましょう。